Danksagung

Es ist schwer, einen lieben Menschen zu verlieren. Es ist aber tröstlich zu wissen, wie viel Wertschätzung unserem lieben Vater entgegengebracht wurde.

Martin Stähle

Herzlichen Dank allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten für die Anteilnahme in Wort und Schrift, für Blumen und Zuwendungen sowie für das Geleit zur letzten Ruhestätte.

Besonderen Dank an Herrn Dr. Armbruster für die langjährige Betreuung, dem Seniorenheim Domicil für die liebevolle Pflege, Herrn Pfarrer Seitz für seine einfühlsamen Worte und dem Bestattungsdienst Ignatia mit Team.

Jürgen, Michael und Birgit Stähle mit Familien

Flein, im August 2015